

# Communiqué de presse – ésadhar

## Tag antisémite sur le campus du Havre

Le 5 décembre, aux alentours de 13h, l'ésadhar a été alertée de la présence d'un tag à caractère antisémite apposé sur la façade de son campus du Havre. Cet acte, dirigé contre une communauté, revêt une gravité particulière et contrevient frontalement aux valeurs portées par notre établissement.

Dans le courant de l'après-midi, des éléments concernant l'auteur présumé ont également été signalés.

En tant qu'établissement public d'enseignement supérieur, l'ÉSADHaR réaffirme avec la plus grande fermeté son attachement aux valeurs républicaines et rappelle que toute forme d'antisémitisme, comme toute incitation à la haine raciale constitue un délit puni par la loi.

Notre école d'art doit rester un lieu de respect, de création et de dialogue, ouvert à chacun et chacune, quels que soient son origine, ses convictions ou ses croyances.

Les forces de police ont été informées. Le marquage a été recouvert dans l'attente de la remise en état du mur.

L'établissement a décidé de porter plainte.

Pour toute demande de renseignement : [communication@esadhar.fr](mailto:communication@esadhar.fr)